

INDONESIA SATU

Bangkitkan Semangat Patriotisme, Forkopimda Batang Bagikan 14.500 Bendera Merah Putih

Edi Purwanto - PEKALONGAN.INDONESIASATU.ID

Aug 11, 2023 - 19:15





Batang - Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan RI Ke-78, Pemerintah Daerah Kab. Batang membagikan bendera merah putih secara simbolis kepada ormas dan warga, kegiatan dilaksanakan terpusat di Alun-alun Kabupaten Batang. Jumat (11/8/23) pagi.

Pejabat Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki, MM didampingi Dandim 0736/Batang Letkol Inf. Ahmad Alam Budiman, SE, M.I.Pol, M.Han dan Forkopimda lainnya memberikan Bendera Merah Putih secara simbolis kepada perwakilan pelajar. Dalam kegiatan Pj. Bupati Batang Dra. Lani Dwi Rejeki, MM mengatakan.

Gerakan Pembagian Bendera Merah Putih ini diadakan dalam rangka turut menyemarakkan Peringatan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI ke 78. Ada sekitar 14.500 (Empat belas ribu lima ratus) Bendera Merah Putih yang akan dibagikan ke masyarakat Kabupaten Batang. Kegiatan ini merupakan momen yang penting dalam rangka membangkitkan kembali semangat patriotisme Kebangsaan dan Cinta Tanah Air "Ujarnya".

Pembagian Bendera ini memiliki simbolik yang kuat dalam mempersatukan Bangsa, Bendera Merah Putih simbol Kebangsaan yang harus senantiasa dikibarkan dan dijunjung tinggi sebagai wujud penghormatan dan penghargaan kepada para pahlawan yang telah gugur demi meraih kemerdekaan Indonesia.

Harapannya, kegiatan ini meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga serta memelihara keutuhan Bangsa. Mari kita jadikan momen ini sebagai ajang introspeksi diri untuk terus berkontribusi dalam membawa Indonesia lebih maju sesuai tema Dirgahayu Republik Indonesia ke-78 "Terus Melaju Untuk Indonesia Maju" Tuturnya.

Kegiatan ini juga dapat menciptakan kehidupan yang harmonis, sejahtera dalam menjaga berkelanjutan pembangunan Kabupaten Batang yang semakin

kompleks. Mari kita bergandeng tangan dalam semangat persatuan dan gotong-royong untuk membangun Kabupaten Batang agar semakin maju, sejahtera dan bermartabat "Tandas Lani Dwi Rejeki". (edy)